

# Содержание / Contents

## Организационные вопросы

- 5 Уровень осведомленности медицинских и социальных работников о ВИЧ-инфекции как один из возможных факторов, влияющих на качество медико-социальной работы с подростками и молодежью  
Таенкова И.О., Троценко О.Е., Балахонцева Л.А., Таенкова А.А., Ячинская Т.В., Базыкина Е.А.

## Репродуктивное здоровье девочки

- 25 Обследование, тактика ведения и лечение врожденных аномалий влагалища в пубертатном периоде  
Цимарис П., Кароунцос В., Делегеороглу Е.

## III Научно-практическая конференция с международным участием «Национальный и международный опыт охраны репродуктивного здоровья детей и молодежи» (16–18 апреля 2019 г., Москва)

- 36 Тезисы III Научно-практической конференции с международным участием «Национальный и международный опыт охраны репродуктивного здоровья детей и молодежи» (16–18 апреля 2019 г., Москва)

## 100 Новости

- Научно-практическая конференция с международным участием «Национальный и международный опыт охраны репродуктивного здоровья детей и молодежи» (16–18 апреля 2019 г., Москва): официальный отчет

## 109 Анонсы научных событий

## Problems of public health

- 5 Levels of awareness among medical and social care workers concerning HIV-infection as one of potential factors that influence quality of sociomedical support of teenagers and youth  
Taenkova I.O., Trotsenko O.E., Balakhontseva L.A., Taenkova A.A., Yachinskaya T.V., Bazykina E.A.

## Reproductive health of a girl

- 15 Evaluation, management and treatment of congenital vaginal anomalies during adolescence  
Tsimaris P., Karountzos V., Deligeoroglou E.

## III International research and practice conference “National and international experience in the reproductive health of children and adolescents” (April 16–18, 2019, Moscow)

- 36 Abstracts of the III International research and practice conference “National and international experience in the reproductive health of children and adolescents”  
(April 16–18, 2019, Moscow)

## 100 News

- III International research and practice conference “National and international experience in the reproductive health of children and adolescents”  
(April 16–18, 2019, Moscow): official report

## 109 Announcements